

## **TELL ME WHY**

Hommage à notre Whyous qui a été un compagnon merveilleux, aussi magnifique que généreux de tendresses, tu nous as toujours donné tout ce que tu pouvais d'amour, de joie ne réclamant en retour qu'une simple caresse.

Il y aurait tant de choses à dire et tant de souvenirs à partager ensemble tant de choses que l'on aurait pu faire si tu n'étais pas parti si tôt....

Comme le chantait Jean Ferrat, « de nous deux qui était le maître, nous ne l'avons jamais bien su » mais à quoi bon un maître quand l'osmose se fait naturellement, il suffisait d'un regard croisé pour que nous nous comprenions.

Tu as été un grand seigneur Tell Me Why des Chemins Cathares, tu as été notre compagnon, le meilleur compagnon que nous pouvions rêver et tu restes à tout jamais gravé dans nos vies et dans nos cœurs, tu nous manques tellement.

Tes maîtres ou plutôt ta famille,

Tell Me why est décédé le 12 Décembre 2011 suite à un cancer à l'âge de 9 ans 1/2